

Presseinformation

Instandhaltungsmaßnahmen an der Gastransportleitung bei Moosburg

München, 7. Juni 2022. – Im Juni 2022 erneuert der Fernleitungsnetzbetreiber *bayernets* GmbH die Armaturengruppe Moosburg/Lände der Gastransportleitung zwischen Moosburg-Rosenau und Moosburg-Lände. Diese Leitung verbindet die östlich gelegene Gastransportleitung Forchheim-Finsing mit den Gasabnehmern im Raum Landshut. Die Versorgung ist während der Instandhaltungsmaßnahmen über die Gastransportleitung Münchnerau-Deggendorf und die Station Münchnerau gesichert.

Für die Arbeiten müssen die betreffenden Leitungsstücke zuvor durch Schließen von Absperarmaturen vom Gasstrom abgetrennt und das darin verbliebene Restgas entfernt werden. Dazu wird *bayernets* an der Gasdruckregel- und Messanlage Moosburg-Rosenau südöstlich von Moosburg vom 8. bis 9. Juni 2022 eine Bodenfackel einsetzen. Nach dem Aufbau am 8. Juni 2022 wird die Fackel morgens am 9. Juni 2022 gezündet und bis in die Nachmittagsstunden hinein das Restgas kontrolliert abgebrannt. Um die abzufackelnde Restgasmenge so gering wie möglich zu halten, senkt *bayernets* mit Unterstützung der nachgelagerten Netzbetreiber im Vorfeld den Druck in den betreffenden Anlagenteilen. Anschließend erfolgt am nächsten Tag der Abbau und Abtransport der Fackelanlage. Das noch im abgetrennten Leitungssystem verbliebene, durch Abfackeln nicht restlos zu entfernende Restgas wird kontrolliert ausgeblasen.

Die Fackel wird unter ständiger fachkundiger Aufsicht betrieben. Anschließend werden die gasfrei zu machenden Leitungs- und Anlagenteile noch mehrmals mit Luft gespült, um auch noch die letzten Reste der ursprünglichen Erdgasfüllung zu entfernen. Erst danach können die geplanten Bauarbeiten beginnen.

Ihr Ansprechpartner:

Marc-Boris Rode
Unternehmenskommunikation

bayernets GmbH
Poccistraße 7
80336 München

Telefon: +49 (0)89 890572-106
marc-boris.rode@bayernets.de
www.bayernets.de

bayernets GmbH

Als Fernleitungsnetzbetreiber leisten wir einen zentralen Beitrag für die dauerhafte Gewährleistung der Versorgungssicherheit in unserem Netzgebiet. Gleichzeitig tragen wir wesentlich zur Optimierung der Gastransporte in Süddeutschland und den angrenzenden Ländern bei. Die Leistungsfähigkeit unseres Transportnetzes stellen wir durch den störungsfreien Betrieb, die bedarfsgerechte Optimierung und den nachhaltigen Netzausbau sicher.

Unser wirtschaftlicher Erfolg und die Attraktivität als Arbeitgeber sind dafür die Voraussetzung. Das Engagement und die Erfahrung unserer Mitarbeiter ermöglichen uns, erfolgreich zu sein.

Wir leisten einen wichtigen Beitrag zur Umsetzung der Energiewende und gestalten als kompetenter Ansprechpartner die Zukunft des Energiesystems mit.